



**"JORNADA NACIONAL POR LA PAZ, LA SOLIDARIDAD
Y LA RECONCILIACION"**

Ante el reiterado e insistente llamado de las Iglesias, los partidos políticos, los sectores sociales y, en especial, frente a la demanda de las mujeres, la juventud y los hombres de nuestro país, para erradicar toda forma de violencia y construir una sociedad basada en la solidaridad y la reconciliación, el Comando de la Campaña Presidencial de don Patricio Aylwin llama a los candidatos a la Presidencia de la República y a sus respectivos comandos a manifestarse en consecuencia con lo que el pueblo chileno solicita.

La llegada a nuestro país del Premio Nobel de la Paz y líder del sindicato polaco Solidaridad, señor Lech Walesa, el día 26 de octubre, es una ocasión para que los chilenos materialicemos en gestos sinceros la esperanza común.

Por esto, el Comando de la Campaña de don Patricio Aylwin convoca para el jueves 26 a los otros candidatos y sus comandos, a los partidos políticos, a las organizaciones de trabajadores, estudiantes, empresarios, gremiales y a todos los chilenos a:

- Expresar el repudio a cualquier expresión de violencia.
- Hacer explícito un espíritu de solidaridad con las víctimas de la violencia y sus familias.
- Realizar gestos concretos de reconciliación entre todos los habitantes de esta tierra.

El Comando de la Campaña Presidencial de don Patricio Aylwin simbolizará esta actitud colocando ofrendas florales en la localidad de Lonquén y en el monumento que recuerda a los mártires de Carabineros.

Pedimos a todos los chilenos efectuar acciones espontáneas de paz, solidaridad y reconciliación, abrazando o saludando al adversario, entregando una flor o haciendo otro gesto que exprese el sentimiento mayoritario de una nación que necesita la paz.

Santiago, 20 de octubre de 1989.